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Неделя
десятая

Пять бригад водителей 
автосамосвалов перевыпол
нили задания. В автоколон
не НД-1200 это коллектив
A. Е. Иудина — 12 тысяч 
тонно-километров сверх 
плана. На 75-тонниках ус
пешно вывозили норную 
массу бригады Е. А. Харла
мова (плюс 32 тысячи тон- 
нб-километров), Е. А. 
Лобкова (плюс 108 тысяч 
тонно-километров), Р. А. 
К атаева  (плюс 28 тысяч 
тонно-километров), Е. М. 
Ревякина (плюс 35 тысяч 
тонно-километров), то есть 
все коллективы водителей
БелАЗ-549.

*  *  *

Отлично справились с 
планом недели буровики, 
все без исключения брига
ды записали на свой счет 
сверхплановые погонные 
метры.

Наибольшего успеха до
бились коллективы, во гла
ве которых: Н. П. Дранчак 
(плюс 267 метров), И. П. 
Михайлов (плюс 198 мет
ров), Н. А. Васильев и
B. П. Белов (по 160 метров 
сверх плана), А. И. Вертеб- 
ны (плюс 130 метров).

Не менее отрадные ре
зультаты и на участке эк
скавации. На 5,8 тысячи 
кубометров горной массы 
превысил задание экипаж

В. М. Танюшкина, на 5,2 
тысячи — экипаж В. Н. 
Клыбика, на 4,5 тысячи — 
экипаж С И. Ершова, на 
4,2 тысячи кубометров — 
экипаж А. П. Попова. От 3 
до 4 сверхплановых тысяч 
кубометров отгрузили эки
пажи Г. В. Еремина, В. А. 
Козинца, А. И. Тумиловича, 
А. С. Уварова.

, *  *  *

С начала ударной вахты, 
посвященной 40-летию По
беды, у буровиков рудника 
впереди бригады буровых 
станков во главе с JI. В. 
Чекалевым, А. И. Вертеб- 
ным, А. И. Филатовым, 
А. М. Мамошиным.

Среди экипажей экскава
торов лидируют коллекти
вы, возглавляемые Б. Ф. 
Симоновым, Н. Е. Тихоно
вым, Н. Е. Дурягиным, 
Г. В. Ереминым, А. П. 
Поповым.

*  *  *

За прошедшую неделю 
коллектив участка сушки 
железорудного производст
ва выполнил план по от
грузке железного концент
рата на 103 процента (плюс 
3.428 тонн).

Отличились на участке 
смены В. И. Боровского 
(оператор Т. И. Гуменюк) 
— плюс 3.896 тонн (114,2 
процента) и В. В. Завиру- 
хина (оператор В. П. Саха
рова) — плюс 2.894 тонны 
(110,5 процента).

На участке обогащения 
смена В. И. Барановского 
(оператор Т. Н. Еремеева) 
выпустила за неделю 26.627 
тонн железного концентра
та (106 процентов).

*  *  *

Труженики подсобного 
хозяйства получили сверх 
плана 17,6 центнера моло
ка (142 процента), 4 цент
нера мяса (170 процентов), 
3300 штук яиц (152 про
цента).

#  НИКТО НЕ ЗАБЫТ,
Торжественное 

собрание 
и митинг 

Сегодня в 18 часов во 
Дворце культуры начнется 
торжественное собрание, 
посвященное 40-летию По
беды в Заполярье.

* * *
В воскресенье, 14 октяб

ря, в 12 часов на площади 
Ленина состоится митинг с 
шествием колонн к братским 
захоронениям.

НИЧТО НЕ ЗАБЫТО
Старт 
после 

митинга 
На площади Ленина бу

дет дан старт массовому оз
доровительному забегу по 
улицам города. Маршрут: 
площадь Ленина — улица 
Ленина — улица Парковая 
— улица Горняков — улица 
Кирова — площадь Ленина.

В это же время во Дворце 
культуры начнется шахмат
ный блицтурнир.

Вклад молодых
. Подведены итоги Недели 
памяти в цеховых комсо
мольских ; организациях. 
Прошли встречи с ветерана
ми войны, подшефные клас
сы посетили ребята, отслу
жившие в рядах Советской 
Армии, комсомольцы руд
ника провели субботник в 
подшефном детском садике 
«Чайка», а активисты поч
ти из всех цехов вышли на 
субботник по оборудованию 
детской плоиЬдки.

В эти дни более 1400 
рублей перечислено комсо
мольцами ЦТТ, обогати
тельного комплекса, рудни
ка «Железный», ОТК, энер
гоцеха, подсобного хозяй
ства в Фонд мира.

В год 40-летия Победы 
советского народа в Вели
кой Отечественной войне 
комсомольцам ммогое пред

стоит еще сделать: офор
мить уголки ветеранов, 
окружить заботой и внима
нием всех тех, кто завоевал 
для нас счастливое настоя
щее, продолжить и достой
но завершить трудовую 
вахту, выполнить все соци
алистические обязательства 
в честь славной даты, по
казывать пример в труде, 
спорте, общественной ж из
ни, оказать реальную дей
ственную помощь подшеф
ной школе и детским садам 
в воспитании подрастающе
го поколения, внести весо
мый вклад в Фонд мира, 
перечисляя деньги с прово
димых субботников. Вахта 
Памяти продолжается.

Л. МАЛЬЦЕВА, 
секретарь комитета 
ВЛКСМ.

Маяки аграрного цеха

По-настоящему празднич
ное настроение бывает в том 
случае, если коллектив 
встречает праздник с хоро
шими показателями. У ра
ботников подсобного хозяй
ства есть все основания 
гордиться своими достиже
ниями, девять месяцев те
кущего года труженики се
ла завершили успешно.

На 134 процента выполнен 
план по надою молока. Кол
лектив молочно-товарной 

фермы получил 6683 центне
ра молока при плане 4980 
центнеров. Это на 1195 цент
неров больше, чем за тот же 
период в прошлом году. Н а
дой на одну фуражную ко
рову увеличился за год на 
504 килограмма и составил 
2791 килограмм при плане 
2456.

Животноводы в два раза 
превысили задание по мясу, 
сдав 1561 центнер (в живом 
весе), это на 174 центнера

больше, чем за 9 месяцев 
прошлого года. Привес сви
ней на откорме составил 411 
граммов при плане 385 грам
мов — это на уровне про
шлого года, несмотря на 
сложности с кормами.

Па каждом участке рабо
ты в коллективе есть свои 
передовики. Многие из них 
добились значительных ус
пехов в третьем квартале.

Оператор машинного дое
ния Галина Степановна М ак
симова надоила 297 центне
ров молока (118 процентов), 
от одной коровы надой со
ставил 1213 килограммов.

По 10 голов приплода от 
одной свиноматки при пла
не 9 голов получили в тре
тьем квартале операторы по 
обслуживанию маточного 
поголовья Александра И ва
новна Аверченкова и Н а
деж да Владимировна Пет
рова.

Операторы по уходу за 
молодняком крупного рога
того скота Галина Яковлев
на Морозова, Мария Ва
сильевна Сверчкова, Лидия 
Геннадьевна Чебыкина, Га
лина Алексеевна Чегодаева 
получили средний привес 
579 граммов при задании 
500.

На бригадный подряд пе
решли в третьем квартале 
операторы по обслуживанию 
свиней на откорме Татьяна

Алексеевна Витек, Любовь 
Алексеевна Белоусова. Д е
мьян Миронович Забелин, 
Владимир Владимирович 
Рябуха. И результаты от

личные: 410 граммов приве
са вместо 385 граммов по 
плану. За  счет привеса по
лучено 242 центнера мяса 
при задании 201 центнер.

Состоялось предпразднич
ное заседание профкома под
собного хозяйства, посвя
щенное подведению итогов 
социалистического соревно
вания. Было отмечено, что 
коллектив успешно справил
ся с такими важными пока
зателями, как урожайность 
однолетних трав, заготовка 
силоса (выполнили план и 
дополнительное задание), 
производство травяной муки.

Большая группа передови
ков производства награж 
дена Почетными грамотами 
администрации подсобного 
хозяйства, комбината, рай

кома КПСС.
к. ГАВРИЛЮ К,

старший экономист под
собного хозяйства.

*  *  *

На снимках: ветеран вой
ны и труда, рабочий свинар
ника-откормочника Демьян 
Миронович Забелин; член 
бюро ВЛКСМ, слесарь пти
цефермы Сергей Бритвин.

Фото А. Кондратюка.

С энтузиазмом
Среди лучших людей под

собного хозяйства немало 
молодежи. Комсомольцы тру
дятся на ответственных уча
стках, это животноводы, 
полеводы, механизаторы. 
Хорошие производственные 
показатели у трактористов 
Сергея Зубова, члена бюро 
В ЛкС М , и Сергея Мышева, 
члена «Комсомольского про
жектора», слесаря Александ
ра Рыкованова, активного 
комсомольца, и Михаила 
Вилиппа, ответственного в 
бюро ВЛКСМ за трудовую 
деятельность.

В числе победителей со
циалистического соревнова
ния назван слесарь птице
фермы Сергей Бритвин. 10 
сентября он завершил вы
полнение личного годового 
плана и сейчас работает в 
счет завершающего года 
пятилетки.

Активно участвует в об
щественной жизни рабочая 
подсобного хозяйства Н а
дежда Кузьмич, депутат 
Слюдянского сельского Со
вета. За  лидерами тянутся 
и остальные молодые рабо
чие, стремясь к хорошим по
казателям на производстве 
и в комсомольских делах.

Л. ЗАЙЦЕВА, 
секретарь бюро ВЛКСМ 
подсобного хозяйства.

#  НАРОДНЫЙ КОНТРОЛЬ #  ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОТДЕЛ

Рейд-проверка
4 октября в области, в 

том числе на Ковдорском 
ГОКе, силами народных 
контролеров, комсомольцев- 
«прожектористов» и нор
мировщиков проведен мас
совый рейд-проверка ис
пользования рабочего вре
мени.

Каковы же итоги рейда? 
В целом по комбинату про
гулы допустили два челове
ка: Н Н. Астапов и В. Н. 
Андрианов с обогатительно
го комплекса.

Опоздавших на р а б о т у -  
16 человек (потеряно 5,6 
Часа). Преждевременный 
уход с работы — 28 чело

век (потеряно 10,5 часа). 
По организационно-техни
ческим причинам простои 
составили,2,8 часа.

В таких цехах, как 
ЦТДиС, КИПиА, Ц ЗЛ , 
ТЭЦ и некоторых других, 
нарушений не было.

В энергоцехе досрочно 
ушли на обед 6 человек, в 
ЦППиСХ — 3 человека... Та
ким образом, проверка по
казала, что еще не во всех 
цехах должшым образом 
относятся к использованию 
рабочего времени.

В. ЗАХАРОВ, 
заместитель председа
теля ГГНК комбината.

Извещение
К сведению депутатов 

городского Совета народных 
депутатов и населения горо
да:

19 октября 1984 года в 
10-30 в малом зале Дворца 
культуры состоится один
надцатая сессия городско
го Совета народных депу
татов восемнадцатого созы
ва с повесткой дня: «О за
дачах городского Совета 
народных депутатов, пред
приятий, учреждений и ор
ганизаций города по даль
нейшему улучшению благо
устройства, озеленения и 
санитарного содержания 
города». Докладчик т. Яхи- 
на Н. М.

Просим ваши замечания, 
предложения по затронуто
му вопросу направить в об
щий отдел горисполкома.

Навстречу
конференции

В профсоюзных организа
циях Ковдорского ГОКа за
кончились отчетно-выбор
ные собрания. Они прошли в 
189 профгруппах, 45 участ
ковых и 18 цеховых комите
тах, в 5 профкомах.

В субботу, 27 октября, в 
большом зале Дворца куль
туры состоится XIV отчет
но-выборная конференция 
Ковдорского ГОКа. Она на
чнет свою работу в 8 часов 
30 минут.
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В СИСТЕМЕ ПОЛИТПРОСВЕЩЕНИЯ-

Первое занятие

Ш
Во всех формах политиче

ской и экономической учебы 
прошло занятие по теме 
«Высокоэффективный труд, 
успешное завершение пяти
летки — патриотический долг 
каждого, всех трудовых 
коллективов».

О том, как в цехах ком
бината прошло первое в но
вом учебном году занятие, 
мы и попросили рассказать 
участников беседы за «круг
лым столом».

J1. В. Чижаев, член парт
кома комбината.

— Я присутствовал на 
занятии в энергоцехе, где 
его вел пропагандист А. Е. 
Гнитиев. Пропагандист хоро
шо подготовился к выступ
лению, четко увязал задачи, 
стоящие перед комбинатом, 
с тем, что предстоит сделать 
коллективу цеха.

Большое внимание было 
уделено бригадному подря
ду. Д о конца года планиру
ется перевести на эту фор
му организации труда всех 
тружеников энергоцеха.

Занятие прошло на высо
ком уровне. Считаю, что оно 
удалось. Наряду с теорети
ческими, были рассмотрены 
конкретные, животрепещу
щие вопросы, касающиеся 
жизни цеха.

Ю. М. Фофанов, пропаган
дист:

— На первое занятие в 
красном уголке мы собрали 
слушателей всех трех школ. 
Беседа носила дискуссион
ный характер. Говорили не 

только пропагандисты (кроме 
меня, были также Л. Д . М а
тисов и С. Л. ЛучИнин), но 
и слушатели. Разумеется, в 
центре внимания оказались 
вопросы, связанные с даль
нейшим укреплением в кол
лективе теплоэлектроцент
рали трудовой и производ
ственной диСципины, повы
шением производительности 
труда.

То есть речь шла, с одной 
стороны о том, чего бы мы 
смогли добиться и что это
му мешает — с другой.

Взять, к примеру, наших 
изолировщиков. Не все еще 
сделано в плане улучшения 
условий их труда, предсто
ит ускорить механизацию 
трудоемких операций, с тем, 
чтобы труд женщин стал 
более эффективным. И это 
лишь один из вопросов, под
нятых на первом занятии.

В. А. Харламов, член ме
тодического совета:

— Что можно сказать о

теоретическом семинаре, за 
нятия в котором ведет про
пагандист Б. П. Солонинов? 
Слушатели семинара — на
чальники отделов, ведущие 
специалисты комбината. 
Контингент, конечно, подго

товленный, поэтому и рабо
та с ним требует особой под
готовки.

Ца первом занятии Борис 
Петрович проанализировал 
итоги производственной дея
тельности комбината, под
робно остановился на проб
лемах производства апатита, 
вопросах снабжения. Про
пагандист уделил важное 
внимание задачам на чет
вертый квартал и 1985 год.

А. Ф. Сенин, председатель 
методического совета по 
марксистско-ленинскому об
разованию трудящихся:

— Начало учебного года 
— это всегда большое собы
тие в жизни любой партий
ной организации. Ведь с 
каждым годом требования 
партии к организационной 
стороне и качеству проведе
ния занятий возрастают.

Как же в подсобном хо
зяйстве Ковдорского ГОКа 
прошли первые занятия? 
Нужно сказать, партийная 
организация агроцеха серь 
езно подошла к комплекто
ванию школ, подбору про

пагандистов. Создано три 
школы комтруда, школы 
конкретной экономики и ос
нов марксизма-ленинизма. 
Первые занятия в них про
шли своевременно.

Слушатели школы основ 
марксизма-ленинизма встре
тились с пропагандистом 
'Г. Е. Донченковой, замести
телем секретаря парторгани
зации подсобного хозяйства. 
Собрались все слушатели (4 
человека отсутствовали по 
уважительным причинам).

Учитывая неоднородный 
общеобразовательный уро
вень слушателей, пропаган
дист в доходчивой форме 
раскрыла тему, вызвав жи
вой обмен мнениями. Цель 
занятия — мобилизовать 
коммунистов на выполнение 
производственных задач — 
я считаю, была достигнута.

Труженики подсобного 
хозяйства высокими трудо
выми показателями встреча
ют День работников сельско
го хозяйства, вносят посиль
ный вклад в выполнение 
Продовольственной прог
раммы. Вот почему так ва
жно, чтобы каждый труже
ник четко знал и выполнял 
свои обязанности. Задачи, 
стоящие перед коллективом 
сельского цеха комбината,— 
Огромной значимости.

На снимках: первое занятие в комсомольской школе 
основ марксизма-ленинизма комбината ведет пропаган
дист Е. В. Паршикова.

Фоторепортаж А. Кондратюка.
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Участие в управлении
Стимулятор

эффективности
«Соревнование, способ

ность организовать его так, 
чтобы оно стало не просто 
внешней формой отношения 
человека к делу, но и сутью 
нашей жизни — вот на чем 
проверяется эффективность 
работы профсоюзного ко
митета», — эти слова про
звучали в докладе предсе. 
дателя профкома обогати
тельного комплекса Генна
дия Федоровича Бодрякова 
на цеховой отчетно-выборной 
профсоюзной конференции.

Воспользуясь его рецептом, 
мы и постараемся оценить 
боеспособность профкома 
обогатителей в отчетном пе
риоде. Период сам по себе 
немалый, трехгодичный. Мно
го важных событий произо
шло в нашей жизни за это 
время. В сфере производства 
это прежде всего — курс на 
интенсификацию, стремле

ние получить весь прирост 
продукции за счет повыше, 
ния производительности тру
да.

Увеличение производства 
и повышение качества про
дукции на основе полного и 
рационального использова
ния резервов, сокращения 
расходов сырья, материалов 
и топлива на единицу про
дукции, обновления оборудо
вания стало у обогатите
лей главным направлением 
в организации трудового со
перничества.

В соревновании на комп
лексе участвуют 967 работ
ников, 32 бригады и смены. 
Высокое звание «Ударник 
коммунистического труда» 
заслужили 682 человека, а 
девять смен и бригад явля
ются «Коллективами ком
мунистического труда».

Обогатители . комбината 
неоднократно занимали при
зовые места в соревновании 
коллективов фабрик Мии- 
чермета. И что особенно 
важно — побеждали в сорев
новании смежников, где уча
ствуют Оленегорская дро
бильно-обогатительная ф аб
рика и агломерационный цех 
Череповецкого металлурги
ческого комбината, в 1981, 
1982, 1983 годах. Важно по
тому, что в условиях эконо
мического эксперимента ос
новной упор будет сделан на 
выполнение поставок по з а 
казам. Так что предпосылки 
для успешного включения н 
эксперимент есть.

Внутри коллектива усло
вия социалистического со
ревнования разработаны с 
таким расчетом, чтобы спо
собствовать увеличению вы
пуска продукции и улучше

нию ее качества при наимень
ших затратах. Формы и ме
тоды организации трудово
го соперничества здесь за 
интересовывают в освоении 
новух мощностей, повыше
нии производительности, эко
номии и бережливости.

Профком комплекса неиз
менно видит основной путь 
улучшения работы цеха в 
экономических положениях, 
включенных в обязательства. 
Коллективы участков обязу
ются, а затем добиваются 
достижения высоких техни
ко-экономических показате
лей, повышения квалифика
ции. Уделяется серьезное 
внимание внедрению пред
ложений передовиков про
изводства, технических нов
шеств, разработанных изоб
ретателями и рационализато
рами. Так социалистическое 
соревнование способствует 
научно-техническому прог
рессу. На каждом производ
стве, на каждом рабочем 
месте находятся значитель
ные резервы в этом направ
лении.

Непременное условие при 
разработке обязательств — 
глубокий анализ итогов про

шлого года. Так поставлено 
дело в производственно-мас
совой комиссии, которую 
возглавляли В. Г. Пархомен
ко и его заместитель Н. С. 
Гущина. Кроме этой комис
сии ход соревнования конт
ролируется значительными 
силами. Проверке, итогам 

посвящаются заседания парт
бюро, профкома, профсоюз
ные собрания, ежемесячное 
обсуждение совместно с ад
министрацией. В контроль 
включены работники плано
вого отдела, бюро нормиро
вания и других отделов. 
Обеспечена наглядность, ши
рокая гласность.

Система трудового сопер
ничества коллективов участ- 
ков и служб хорошо отрегу
лирована, о ней говорилось 
неоднократно. А сейчас на
до отметить новую форму 
соревнования: среди сквоз
ных смен участков обогаще
ния, гравитации, хвостового 
хозяйства, флотации и суш
ки апатитового производст
ва. То есть, включены все не
посредственные участники 
производства апатитового 
концентрата. И есть уже 
первые следствия: соревно
вание способствовало выхо
ду в летние месяцы на пла
новые рубежи.

Немалых успехов добились 
коллективы в ходе соревно
вания смен по участкам. На 
комплексе ценят лидеров 
этого соперничества: смены
С. А. Голикова (дробление), 
В. И. Красникова (обогаще
ние), Н. Б. Новиковой (гра
витация), Л . А. Куминовой 
(флотация), В. А. Карпин
ского (сушка АБОФ), И. А. 
Яхина (сушка МОФ), В. С.. 
Гаврилюка (хвостовое хозяй
ство) и других, неоднократ
но выходивших победителя
ми.

Конкретный характер но
сят обязательства участни
ков индивидуального сопер
ничества. Причем указыва
ются не только цели, но и 
пути их достижения. Здесь 
также акцент сделан на по
вышении производительно
сти труда, улучшении каче
ства продукции, экономии 
сырья и материалов.

На каждом участке опре
деляются лучшие рабочие 
среди ведущих профессий. 
Есть свои маяки: дробиль
щик В. Д. Михайленко, 
мельник В. Г. Большаков, 
концентраторщик Л. Н. Ко
ротич, флотатор А. Н. Та- 
ромаро, машинист крана 
В. Г. Чмихайленко. Побе

дителями по месяцам и квар
талам неоднократно были: 
мельник М. И. Сотсков, фло
татор И. Я. Шамбер, сле- 
сарь-вентиляционник И. П. 
Сергиенко, слесарь В. Н. 
Разумный, электросварщик 
М. М. Аюпов, машинист кра
на В. Н. Барашков, брига
дир слесарей В. М. Мухлы- 
нин, электрослесарь В. Г. 
Денисов, электросварщик
А. П. Калиев.

За выполнение социалисти
ческих обязательств, высо
кие показатели в труде, ак
тивное участие в обществен
ной жизни в отчетном пе
риоде имена 15 человек за 
несены в комбннатовскую 
Книгу почета, портреты 11 
человек — па Галерею тру
довой Славы, пятеро награ
ждены медалями ВДНХ, 45 
работников — знаком «Побе
дитель соцсоревнования», 
очень многие — Почетными 
грамотами, денежными пре
миями, отмечены благодар
ностями. А всего награжде
ны 976 человек.

Лицом 
к трудящимся

Забота о людях — важ 
нейшее направление деятель
ности профкома. За отчет
ный период в санатории- 
профилактории поправили 
здоровье 648 работников
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комплекса, а также 39 маль
чиков и девочек в ежегод
ных семейных заездах. Вы
делено 253 путевки на диет
питание, 182 санаторных, 
318 — в дома отдыха и 
пансионаты, 52 туристичес

ких. Нуждающимся оказы
валась материальная по
мощь (118 человек).

Регулярны медицинские 
осмотры трудящихся. Все 
работники с хроническими 
заболеваниями взяты на 
учет, им в первую очередь 
предоставляются путевки в 
профилакторий, на диетпи

тание, в санатории и дома 
отдыха.

Тщательно работала жи
лищно-бытовая комиссия 
(председатель А. М. Л енев), 
причем обязательным усло
вием была гласность всех 
принимаемых решений. За 
три года в новые квартиры 
переехали 93 семьи обогати
телей.

Тесные деловые контак
ты у комиссии контроля за 
общепитом со столовой №  7. 
Дальнейшая задача — ре
конструкция буфета АБОФ 
в столовую.

Добросовестно работал 
председатель культмассо

вой комиссии В. И. Беляев. 
Прошло 11 вечеров отдыха, 
хор обогатителей успешно 
выступил на смотре-конкур
се. 24 раза организовыва
лись выезды на рыбалку и 
за грибами. Популярен в 
коллективе клуб книголю
бов. Очень ответственно под
ходит к делу физорг комп
лекса В. В. Кругликов, и 
спортсмены цеха неизменно 
занимают высокие места, 
массовость тоже на долж 
ном уровне. 392 человека 
сдали нормы ГТО.

Надо отметить самых ак
тивных организаторов вече
ров, участников самодея
тельности и спортсменов: 
3. И. Лесникова, А. А. Бу- 
шевнева, А. Л. Глущенко,
В. И. Беляев, Н. В. Мороз,
В. Г. Денисов, И. П. Серги
енко и многие другие.

Комиссия по содействию 
семье и школе (Т. Е. Обу
хова, Л . В. Петунина) за 
крепили за детьми общест
венных воспитателей. Нет 
нуждающихся в детских до
школьных учреждениях. За 
отчетный период выделено 
86 путевок в пионерлагеря,
из них 32 бесплатно.

* * *
В прениях по докладу 

председателя профкома Г. Ф. 
Бодрякова приняли участие: 
член профкома электросле
сарь В. А. Игин; профгруп
орг бригадир слесарей П. А. 
Поляков; член цехкома хво
стового хозяйства машинист 
насосов JI. И. Незнамов; 
председатель цехкома сушки 
железорудного производст
ва электросварщик М. В. 
Щербань; председатель цех
кома участка флотации 
электрослесарь В. И. Драй; 
председатель цехкома участ
ка гравитации электросле
сарь А. В. Абрамов и дру
гие делегаты.

Перед участниками кон
ференции выступили- ди
ректор комбината А. И. Су- 
хачев, начальник обогати
тельного комплекса А. П. 
Сидоренков, заместитель 
председателя профкома ком
бината Т. Г. Каира. На 
вопросы, заданные в ходе 
прений, ответил Г. Ф. Бод
ряков.

Председателем профкома 
вновь избран Г. Ф. Бодря
ков.

Е. ТРУБИ Н.
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Новые задачи дозорных
Пятого октября в Москве 

состоялось Всесоюзное со
вещание народных контро
леров. С большой и яркой 
речью на нем выступил Ге
неральный секретарь ЦК 
КПСС, Председатель Пре
зидиума Верховного Совета 
СССР К. У. Черненко. Все 
его выступление проникнуто 
заботой о народных контро
лерах, чей вклад в дела про
изводственные трудно пере
оценить.

В речи К. У. Черненко 
четко определены основные 
направления деятельности 
народных контролеров. Это 
наша программа на длитель
ную перспективу. Программа 
и одновременно руководст
во к действию.

Чем сегодня занят боль
шой отряд дозорных наше
го комбината? Они следят 
за экономным расходовани
ем сырья, материалов, теп
ло- и электроэнергии. По
стоянно контролируют ис
пользование рабочей мину

ты (последняя большая про
верка состоялась в прошлый 
четверг, 4 октября).

Более подробно расскажу 
о недавнем расширенном за
седании головной группы 
народного контроля, на ко
тором был рассмотрен воп
рос о фактах бесхозяйствен
ности, допущенных работни
ками обогатительного комп
лекса при складировании 
электротехнического и тех
нологического оборудования 
за базисным складом.

С информацией но этому 
пункту повестки дня высту
пил перед собравшимися 
председатель головной груп
пы народного контроля
J1. В. Чижаев. Были пред
ставлены также фотомате
риалы, подтверждающие 
факты грубого нарушения 
при складировании и хране
нии оборудования.

Разумеется, трудности, на 
которые ссылались обога

тители (проведение рекон
струкции), можно понять. 
Однако бесхозяйственность 
этим никак нельзя объяс
нить. Прими они хотя бы 
элементарные меры по обо
рудованию площадки, боль
ших потерь удалось бы из
бежать. К, тому же служеб
ное расследование подмени
ли обыкновенной отпиской.

За указанные факты бес
хозяйственности в складиро
вании, в результате которых 
оборудование оказалось не
пригодным к эксплуатации, 
народные контролеры объя
вили по выговору начальни
ку обогатительного комплек
са А. П. СйДоренкову, глав
ному инженеру М. Г. Пу
довкину, главному механику 
Б. Ф. Васильеву, главному 
энергетику В. Г. Прокофье
ву.

В срок до 20 октября ру
ководству обогатительного 
комплекса предложено при
нять меры по наведению по

рядка в хранении оборудо
вания и металлолома на 
указанной площадке.

Администрации комбина
та в срок до 15 октября т. г. 
создать комиссию по рас
следованию указанных фак
тов, определить причинен
ный материальный ущерб и 
привлечь виновных к мате
риальной ответственности.

В постановлении ГГНК 
отмечается также: просить
партийное бюро обогатитель
ного комплекса (тов. Коль
цов В. Б.) дать партийную 
оценку должностным лицам, 
допустившим негативные
факты; просить заместителя 
директора комбината тов. 
Солонинова Б. П. оказать 

максимальную помощь обо
гатительному комплексу
транспортом и грузоподъем
ными механизмами.

Вот еще о чем необходимо 
сказать. То, что сегодня го
ворилось об обогатителях, 
относится не только к ним.

Похожих фактов достаточ
но и в других цехах. И если 
там не будет наведен поря
док, за дело обязательно 
возьмутся народные контро
леры.

Сегодня сфера экономики 
для всех пас — ключевая. 
«Одно из проявлений неор
ганизованности в хозяйствен
ных делах, — сказал в своем 
выступлении Константин 
Устинович Ч ерн ен к о ,— это 
расточительное, неэкономное 
отношение к сырью, мате
риалам, энергии. Уверен, что 
у каждого из вас душа бо
лит, когда вы видите цен
нейшее оборудование, бро
шенное ржаветь на завод
ских дворах... Подобная 
бесхозяйственность явно 
требует активного вмеша
тельства народного контро
ля»... Что и говорить: сво
евременные слова.

А. ЗАХАРОВ,
член головной группы
НК комбината.

* * *
На снимке: в таком «по

рядке» площадка за скла
дом.

Фото И. Евтюгиной.
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Не отвлекаясь от главного
В прошлую пятницу на 

буровом участке рудника 
«Железный» состоялось 

очень важное рабочее собра
ние. Впрочем, и так ясно: 
по пустякам никто собирать
ся не станет. И все же ме
роприятие, о котором пойдет 
речь, не совсем обычное.

Председательствовав ш и й 
на собрании Н. П. Дранчак 
объявил повестку дня. Пред
стояло решить два вопроса: 
переход экипажей буровых 
станков на работу по еди
ному наряду с применением 
КТУ и принятие ими кол
лективной ответственности 
за правонарушения в своих 
бригадах.

Начальник бурового уча
стка А. М. Галигузов корот
ко объяснил причины, при
ведшие к такому разговору. 
Главная из них — снижение 
дисциплины, что так неха
рактерно для коллектива, 
многие годы шедшего в 
авангарде социалистическо
го соревнования.

— Будучи на руднике во
семнадцать лет, — сказал
А. М. Галигузов,— впервые 
сталкиваюсь с такой карти
ной. На участке довольно 
много допустивших прогу
лы, побывавших в медвыт
резвителе. Буровики скати
лись с былых позиций...

В самом начале собрания 
было подчеркнуто, что внед
рение КТУ и обязательство 
принять форму коллектив
ной ответственности — дело 
сугубо добровольное. При
нять или не принять — это

должны решить сами рабо
чие.

Говоря о так называемой 
коллективной ответственно
сти, необходимо вспомнить, 
что речь о ней зашла еще в 
начале 70-х годов, в пору 
трудового соперничества 
экипажей, возглавляли ко
торые В. Ф. Петухов и С. С. 
Тихомиров. Но тогда их 
предложение не «пошло». 
Вероятно, показалось слиш
ком новым. Так что сегод
няшнее «новое» — это очень 
хорошо забытое старое. Во 
всяком случае, у буровиков.

Как же проходило собра
ние и каковы его итоги? Ес
ли вокруг коэффициента 
трудового участия особых 
споров не возникало, то у 
другого пункта, как это ни 
странно, нашлись серьезные 
противники.

Первым взял слово стар
ший бурильщик Н. П. Д ран
чак. В его экипаже (буро
вой станок № 10), как и в 
некоторых других бригадах, 
.еще до собрания успели ос
новательно обсудить оба 
вопроса. И решили: дело
стоящее, будем внедрять. 
Вообще, коллектив «десят
ки» можно считать инициа
тором почина, родившегося 
на буровом участке.

Н. П. Дранчака поддер
жали Б. Е. Карасюк и А. М. 
Мамошин, выступившие по 
поручению экипажей буро
вых станков №  5 и № 7 со
ответственно.

Первый сбой получился с 
«шестеркой». Экипаж станка

№ 6 пришел к мнению (об 
этом говорил собранию К. Л . 
Каменев), что КТУ «портит 
моральный климат». Люди 
все взрослые, поэтому за 
поведение в быту пусть каж 
дый отвечает сам.

То есть, в этом экипаже 
обстановка пока такова, что 
члены его на сто процентов 
не уверены, что с кем-то че
го-то не случится. Напри
мер, прогул. А раз так, нам- 
то зачем страдать?

Действительно, экипаж, 
принявший коллективную 
ответственность, в подобных 
случаях страдает полностью, 
автоматически. Это каково 
же быть на месте провинив
шегося! Д а, он полущи
сполна, разорит семейный 
бюджет. К тому же запус
тит руку в карман самых 
близких товарищей (пре- 
мии-то они тоже лишатся). 
Возможно, товарищи не 
станут бить его по лицу, за 
то уж всеобщим презрением 
наверняка не обделят.

С | уверенностью можно 
сказать, что в экипажах, 
поддержавших предложе
ние «десятки», царит дух 
истинного товарищества. 
Каждый уверен в себе и с 
неменьшей степенью дове
ряет другому. Трудно даж е 
представить, что кто-то мо
жет подвести свой родной 
коллектив.

Кроме названных, почин 
поддержали такж е экипажи 
станков № 3, 9. А ведь это 
самое начале*. В некоторых 
коллективах вообще не бы

ло предварительного обме
на мнениями. Так что есть 
все основания считать: ини
циатива не заглохнет, после
дователи у нее найдутся.

Собрание у буровиков 
прошло, как часто пишут в 
газетах, в деловой обстанов
ке. Вопросов с мест было 
задано немало. К примеру: 
экипаж лишается премиаль
ных за месяц, а распростра
няется ли это на квартал, 
год? Как быть с новичками, 
если они провинились? Что 
выходит на первый план — 
погонные метры или качест
во бурения, отличное сос
тояние техники?..

На эти и другие вопросы 
отвечали присутствовавшие 
на собрании руководители 
общественных организаций 
рудника, начальники участ
ка, рудника. Дело должно 
пойти и получиться. Слиш
ком уж  явны плюсы, кото
рые оно сулит.

Ну, а что же следует ожи
дать в конечном счете?.. 
Пусть сегодня мы затратим 
больше времени на органи
зационные вопросы. Завтра 
же, когда они будут реше
ны, не боясь никаких «слу
чайностей», спокойно можно 
посвятить себя работе.

Кто знает, возможно, и 
разговоры о дисциплине ког
да-нибудь окажутся ненуж
ными. А если кто-то и поин
тересуется этим, мол, как 
там, на буровом, ему отве
тят: «Как всегда — прекрас
но».

В. СЕМАКИН.

В. А. ШАПОШНИКОВ

Соединенными 
с и ла м и

ИЗ ДНЕВНИКА ДЕЛЕГАТА 
XXVII МЕЖДУНАРОДНОГО 

ГЕОЛОГИЧЕСКОГО КОНГРЕССА
Затем слово берет Президент XXVI МГК профессор 

Ж . Обуэн и по его предложению единогласно избирают
ся Президентом XXVII сессии МГК — министр геологии 
СССР, профессор Е. А. Козловский, Генеральным секре
тарем — профессор Н. А. Богданов. Вновь избранный 
Президент выступил на 1-й сессии Генеральной ассам
блеи конгресса с глубоким и широким анализом научных 
и практических задач геологии, охарактеризовал все 
основные направления развития геологической науки за 
период со времени XXVI МГК.

В заключение выступил Президент Международного 
союза геологических наук, оставляющий свой пост, 
профессор Е. Зейболд, который осветил наиболее акту
альные проблемы геологии, обрисовал ее современное 
состояние и перспективы.

После окончания церемонии открытия для делегатов 
конгресса был концерт мастеров искусств. А в завер
шение, устроен прием делегатов, где в обстановке не
посредственного общения происходил обмен мнениями, 
завязывались и устанавливались связи с геологами дру
гих районов Со;оза и зарубежных стран.

Делегацию геологов Минчермета СССР возглавлял 
заместитель министра В. С. Виноградов. Представители 
Минчермета СССР работали в рамках секции «Метал
логения и рудные месторождения», а также с посеще
нием наиболее интересных докладов по другим вопросам 
в других секциях. Работа пленарных заседаний и пресс- 
конференций проводилась в Совинцентре, а отдельных 
секций, в основном, в корпусах МГУ.

5.08.84 г. В Совинцентре состоялось 1-е пленарное 
заседание «Современные проблемы геологии». С докла
дом «Геология в народном хозяйстве СССР» выступил 
профессор Е. А. Козловский, который показал, что в 
СССР создана система государственной геологической 
службы, включающая Мингео, геологоразведочные ор
ганизации горнодобывающих министерств и институты 
геологического профиля Академии наук СССР. При 
этом были оценены объемы работ, техническая оснащен
ность, рх научно-практическая направленность, освещен 
и обоснован принципиально новый подход для совре
менного этапа развития геологических наук в СССР в 
оценке роли глубинных факторов в формировании зем
ной коры. Дана научная оценка систематическому изу
чению глубинного строения всей территории страны, бу
рению сверхглубоких скважин —• Кольской с глубиной 
более 12 км и других.

В докладе «Прошлое и будущее научного бурения в 
океанах» профессор В. Хей (США) обобщил результаты 
программы глубоководного бурения, которая закончи
лась в конце прошлого года. Былц приведены интерес
ные данные, в частности, при исследовании окраинных 
зон континентов. В настоящее время, сообщил В. Хэй, 
идет подготовка к реализации нового проекта бурения 
дна Мирового океана, который начнет проводиться в 
жизнь в начале будущего года.

Большой интерес геологов вызвал доклад члена-кор- 
респодента АН СССР В. Барсукова и профессора Г. М а
зурского (США) «Сравнительная планетология и изуче
ние истории Земли». Выступая с докладом, В. Барсуков 
отметил, что планеты и другие тела Солнечной системы 
сегодня превращаются в объекты геологических иссле
дований. Их изучение объясняет многое в истории 
развития Земли, «освещая при этом самые трудно чи
таемые, а то и просто неизвестные нам ее страницы». 
Мы теперь знаем, сказал докладчик, что история фор
мирования и ранней эволюции всех планетных тел зем
ного типа принципиально близка. Перед геологами сто
ит ряд фундаментальных проблем по познанию эволю
ции Земли. При их изучении необходимо учитывать дан
ные сравнительно-планетологического анализа.

В докладе профессора Р. Прайса (Канада) «Динами
ка и эволюция литосферы: основа для обеспечения при
родными ресурсами и предупреждения стихийных бед
ствий» рассмотрен ход выполнения Международной 
программы «Литосфера».

Изучение верхней оболочки земного шара приобрета
ет особую важность в настоящее время потому, что спо
собствует увеличению минеральных ресурсов, позволя
ет прогнозировать возможные геологические катастро
фы и организовать охрану геологической среды. Основ
ное внимание В. Прайс уделил модели строения 
литосферы. В заключение он сказал, что геосфера 
и биосфера являются единой системой, и эту систему 
можно эффективно изучать только силами ученых мно
гих стран.

(Продолжение следует. Наачало см. в №№ 75—80).



#  В СВЕТЕ РЕФОРМЫ

Обсудили задачи
В первых числах октября 

состоялась встреча педаго
гического актива яслей-са
дов комбината. О том, как 
внедряется в жизнь детских 
дошкольных учреждениях 
«Реформа общеобразова
тельной и профессиональной 
школы», сообщила в своем 
выступлении начальник от
дела детских дошкольных 
учреждений ГОКа Г. А. 
Сердюкова.

Заведующие детскими 
учреждениями выступили с 
рапортом о работе коллек
тивов за прошедший учеб
ный год и о задачах пред
стоящего учебного года. На 
встрече выступили и тепло 
поздравили присутствующих 
заместитель директора ком
бината А. В. Треничев, на
чальник Ж КУ Л. С. Сарки
сов.

По установившейся тра
диции состоялось чествова
ние ветеранов педагогичес
кого труда, стаж  которых 
достиг 25 лет. Это Е. Т. Ко

ноплева — воспитатель яс
лей-сада «Аленушка», А. К. 
Лось — заведую щ ая ясля
ми-садом «Колобок», Г. А. 
Сердюкова — начальник от
дела дошкольных учрежде
ний.

Молодые специалисты со
стязались в конкурсе «А 
ну-ка, девушки», где проя
вились педагогические зна
ния и мастерство девушек. 
Отличник народного обра
зования председатель жю
ри конкурса А. Д . Никитин
ская поздравила участников 
и вручила сувениры победи
телям. Среди отличившихся
В. О. Акимова — воспита
тель яслей-сада «Ж уравле
нок», О. Е. Чугунова — 
воспитатель яслей-сада «Ко
лобок». Третье место раз
делили выпускницы 1984 г. 
Мурманского педучилища 
Э. Ж. Терещенко, Н. Ф. Ни
колаева.

Г. БАРАНОВА, 
председатель профко
ма ЖКУ.

Не считаясь 
с выходным

Хочется от всего сердца 
поблагодарить электрика 
Ж КУ Ковдорского ГОКа 
Леонида Семеновича Гра- 
пеля за его чуткое и отзыв
чивое отношение к людям.

29 сентября мы с утра 
уехали в Енский, домой 
вернулись только вечером, 
а дома нас ж дало «ЧГ1» с 
электроэнергией. Свет нель
зя было выключить: лам 

почки лопались или перего
рали, и естественно готовить 
ужин тоже нельзя. И таким 
образом наша семья и со
седи остались на сухом пай
ке, а у нас дети и старая 
больная мать.

Вот и пришлось мне бе
жать в ЖКУ- Оказывается, 
дежурных электриков нет, 
и надо ждать понедельника. 
Но спасибо диспетчеру 
(жаль не знаю ее фами
лию), после моих горьких 
объяснений она дала мне 
адреса двух электриков. 
Гарантий не было, эти то
варищи на выходном. Нам 
очень повезло со вторым 
адресом. Когда я позвони
ла в 18 часов в квартиру 
Грапеля и объяснила ситу
ацию, то услышала в ответ: 
«Сейчас приду и все сде
лаю».

Оказывается;, отгорел ну
левой провод. В четверть 
седьмого все было сделано. 
Так, благодаря чуткости 
электрика нам не пришлось 
дожидаться понедельника.

А. ЧАЩИ НА.
От редакции. Как мы вы

яснили, дежурила диспетчер 
Т. П. Ефремова.

Поздравляем 
маму

Ее зовут Анастасия И ва
новна Уткина. Последние 
12 лет она трудится убор
щицей в цехе технологичес
кого транспорта. Конечно, 
она самая добрая и ласко
вая, наша мама.

15 октября ей исполнится 
50 лет. Возраст пенсионный, 
но мама еще поработает в 
ЦТТ. За добросовестный 
труд она награждена По
четной грамотой.

Все мы: ее дети, невестка 
и внучки — поздравляем 
ваш у маму и бабушку с 
юбилеем и от всей души 
желаем ей здоровья, счастья 
и всего самого доброго.

Г. СИДОРОВА, 
лаборант школы № 1.

Ни одного 
нарушителя

За сентябрь в целом по 
району сотрудниками рыб- 
инспекции были задержаны 
16 человек, нарушивших 
правила рыболовства во
внутренних водоемах. На
четверых из них материа
лы переданы в следственные 
органы, возбуждены уго
ловные дела. Сумма ш тра
фов за незаконный лов ры
бы составила за прошлый 
месяц 100 рублей. Кроме 
того, браконьеры возмести
ли причиненный материаль
ный ущерб -— 550 рублей. 
Основной вид нарушений— 
лов рыбы в запретное вре
мя (на реках) и недозво
ленными орудиями лова.

Отрадный факт: на сей 
раз на «черной доске» сре
ди нарушителей нет работ
ников комбината.

В. СУЛЯГИН, 
государственный инс
пектор «Мурманрыбво- 
да».

За  редактора >
Л. Е. НЕМКОВА.
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№  рейсов
Время

вылета
Время

прргбы-
тия

Частота
движения № рейсов

Время
вылета

Время
прибы
тия

Частота
движения

МОСКВА (Ш ереметьево) 2344 02-15 04-25 1—4—6 ТУ-154 2343 05-55 08-30 1—4—6 33
МОСКВА (Ш ереметьево) 2340 07-10 09-20 ежедневно ТУ-154 2339 10-20 12-55 ежедневно 33
МОСКВА (Ш ереметьево) 2348 14-15 16-25 ежедневно ТУ-154 2347 18-05 20-35 ежедневно 33
МОСКВА (Ш ереметьево) 2342 18-50 21-00 3—5—7 ТУ-154 2341 22-30 01-05 3—5—7 33
Л ЕН И Н ГРА Д  (Пулково) 8690 09-30 11-15 1—4—6 ТУ-154 8689 15-25 17-40 3—5—7 26
Л ЕН И Н ГРА Д  (Пулково) 8694 15-35 17-20 ежедневно ТУ-154 8693 12-05 14-20 ежедневно 26
Л ЕН И Н ГРА Д  (П улково) 8700 21-45 23-30 ежедневно ТУ-154 8699 03-40 05-55 ежедневно 26
Л ЕН И Н ГРА Д  (П улково) 8704 23-55 01-40 ежедневно ТУ-154 8703 20-30 22-45 ежедневно 26
АРХАНГЕЛЬСК А-502 11-10 13-05 ежедневно АН-24 А-501 08-15 10-25 ежедневно 18
АРХАНГЕЛЬСК 8974 14-20 15-35 3—5—7 ТУ-134 8973 18-20 19-55 2—4—6 18
АРХАНГЕЛЬСК А-504 16-35 18-30 ежедневно АН-24 А-503 13-45 15-55 ежедневно 18
АРХАНГЕЛЬСК А-506 20-10 22-05 1—3—5 АН-24 А-505 17-20 19-30 1—3—5 18
ВОЛОГДА (через Петрозаводск) 554 13-00 16-35 ежедневно ЯК-40 553 08-10 11-50 ежедневно 29

по 31.10 по 31.10
ВОЛОГДА (через Петрозаводск) 560 16-10 19-45 ежедневно ЯК-40 559 11-15 15-10 ежедневно 29
РИГА (через Петрозаводск) 8306 14-35 19-05 1—3—4—5—7 АН-24 8305 07-10 134)0 1—3—4—5—7 35

по 30.11 по 30.11
1—3—5—7 1—3—5—7
с 01.12 с 01.12

ТАЛЛИН (через Петрозаводск) Э-10 15-10 19-05 1—3—5—7 ЯК-40 Э-9 10-45 14-35 1—3—5—7 31
по 31.10 по 31.10
1—3—5 со 2.11 1—3—5 со 2.11

КИРОВ (через Архангельск) Щ-172 14-05 18-30 1—3—5—7 ЯК-40 Щ-171 08-05 13-05 1—3—5—7 33
КОТЛАС (через Архангельск) А-600 14-25 17-45 1—3—5—7 ЯК-40 А-599 10-00 13-25 1—3—5—7 27
НОВОСИБИРСК 8733 20-45 04-25 2—4—6 ТУ-134 8734 05-15 13-30 3—5—7 68

(через Архангельск,
Свердловск)

ВОРО НЕЖ  (через Ленинград) 2524 18-20 23-10 2—4—6 ТУ-134 2523 12-10 17-15 2—4—6 42
ГОРЬКИЙ (через Ленинград) 5714 02-50 07-50 3—5—7 ТУ-154 5713 20-10 01-40 2 - 4 - 6 41

по 31.10 по 31.10
3—7 с 4.11 3—7 с 4.11

К АЛИН ИН ГРА Д
(через Ленинград) 8753 03-25 08-15 1—4—6 ТУ-134 8754 21-30 02-25 3—5—7 40

КИЕВ 7260 17-55 21-00 1—3—4—6 ТУ-154 7259 22-10 01-45 1—3—4—6 45
по 31.10 по 31.10
1—3—6 с 3.11 1—3—6 с 3.11

КИШ ИНЕВ 7720 02-35 08-10 3—5—7 ТУ-134 7719 19-55 01-35 2—4—6 52
(через Ленинград)

МИНСК-2 (через Ленинград) 7856 19-45 00-05 ежедневно ТУ-134 7855 14-10 18-45 ежедневно 38
ОДЕССА (через Ленинград) 8747 05-15 10-45 1—2—6 ТУ-154 8748 22-15 04-05 1—5—7 54

по 31.10 по 31.10
1—6 c 3 . l l 1—б с З .И

СОЧИ (через Ленинград) 8735 15-25 21-25 2—3—4—5—6 ТУ-154 8736 08-00 14-25 2—3—4—5—6 58
по 3.11 по 3.11

В расписании возможны изменения на отдельных линиях. Справки по телефонам: 6-68-86 и 6-68-65 (о вылетах и прибытии самолетов по аэропорту Мурманск) 
6-05-08 (справки по Аэрофлоту).

Приобрести билеты можно: г. Ковдор, ул. Ленина, 7.

Справочный 
киоск

ВО ДВОРЦЕ 
КУЛЬТУРЫ

13 октября — Клуб вы
ходного дня «Всегда всем 
весело» (12.30). Ритмичес
кая гимнастика. Первое з а 
нятие (16);

14 октября — Занятие 
народного хора (15);

19 октября — Кинолек
торий «Подвиг», «За нами

«Москва» (12, 14). Клуб 
«Аист», «Счастливая страна 
—страна счастливых». Что 
лучше: ранний или поздний 
брак. Советы опытного ку
линара. (19).

КИНО I
13 октября — «Черный 

тюльпан» (14, 16).

14 октября — «Друг мой, 
Колька!» (14).

16 октября — «Импульс 
чувств» (19, 21).

18 октября — «Гнездо 
саламандры» (19, 21).

19 октября — «Фердинанд 
и зимние радости» (10-40) 
«Пираты XX века» (17).

В КИНОТЕАТРЕ 
сЮНОСТЬ»

12— 14 октября — Чин
гачгук — «Большой Змей» 
(ГД Р) 12 — в 12, 14, 16, 
18-15, 20, 22; 13— 14 в 12, 
16, 18-15, 20.

13— 14 октября — «Берем 
все на себя» (киностудия 
им. Довженко) — 14, 22.

15— 17 октября — «Соба
ка Баскервилей» (СШ А)—- 
в 12, 14, 16, 18-15, 20, 22.

18—21 октября—«Залож 
ник» («Таджикфильм») —в 
12, 14 16, 18-15, 20, 22;

ДЛ Я ДЕТЕЙ
12 октября — «Косматые 

робинзоны».

14 октября — «Акробат 
на Северном полюсе».

18 октября — «Самодел- 
кин в космосе».

Начало в 10-30.
С 21 по 25 ноября в ки

нотеатре «Юность» будет 
демонстрироваться фильм 
«Европейская история»
(М осфильм).

+
Срок — неделя

В связи с аварийным сос
тоянием сараев по улице 
Победы (у домов 3, За), 
пер. Северном (у домов 3, 
За) и ул. Горняков (дома 
24 и 26) администрация 
Ж КУ убедительно просит

освободить сараи для сно
са в срок до 20 октября. 
При невыполнении сараи 
будут сносить без предуп
реждения.

+
ВНИМАНИЮ

ПОДПИСЧИКОВ
В книжный магазин пос

тупил первый том Горной 
энциклопедии.

+
ТРЕБУЮТСЯ!

Автотранспортному цеху 
—плотник IV разряда. Оп
лата поврёменнсЛремиаль- 
ная.

За справками обращаться 
по телефону 7-41-63.

*  *  *

Жилищно-иоммунальному 
управлению — дворники. 
Обращаться по телефону 
71-205.
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